Politische Überzeugung wird nicht einseitig an allgemeinen zustimmenden Worten gemessen, sondern an der Identifizierung mit unserer Politik, die sich in konkreten Taten eines jeden einzelnen Werktätigen ausdrückt. Somit haben die Grundorganisationen ständig sozialistisches Bewußtsein im Sinne einer festen Legierung aus Wissen, Überzeugung und praktischem Handeln zu produzieren.

Politisches Bewußtsein wächst und festigt sich durch die Einbeziehung der Werktätigen in die Sphäre der gesellschaftlichen Aktivität. Es geht also in der politisch-ideologischen Arbeit einerseits um die Vermittlung von marxistisch-leninistischen Grundkenntnissen und überzeugenden Argumenten zum Tagesgeschehen, damit der Bürger die gesellschaftlichen Prozesse klassenmäßig werten und beurteilen kann, aber gleichermaßen um seine Befähigung zum selbstbewußten und selbständigen Reagieren im Interesse der Stärkung des Sozialismus.

Eine Voraussetzung dafür besteht darin, daß alle Kommunisten selbst Vorleben, was sie von anderen erwarten — mit hohen Lieistungen und vorbildlicher Disziplin im Betrieb, mit parteilichem Auftreten im Wohngebiet, mit Unversöhnlichkeit gegenüber allen Erscheinungen, die sozialistischer Lebensweise und Moral widersprechen. Dabei spielt die zielgerichtete und beharrliche politisch-ideologische Arbeit der Partei, ihrer Grundorganisationen, eine entscheidende Rolle.

Volkswirtschaft Die 10. Tagung des ZK hat noch einmal unterstrichen, daß für uns die Hauptkampffeld Volkswirtschaft, die Stärkung der ökonomischen Leistungsfähigkeit der Kommunisten unseres Landes die zentrale Frage, das Hauptkampffeld der Kommu-

nisten ist. Ein starkes Parteikollektiv ist Voraussetzung für allseitige Planerfüllung, denn die Grundorganisation bildet den politischen Kern, der die Menschen um sich eint und ihre Tätigkeit lenkt. Unsere anspruchsvollen Volkswirtschaftspläne verlangen einen hohen Anteil schöpferischer Leistungen der Werktätigen im sozialistischen Wettbewerb, im Neuererwesen, bei der Erfüllung der Pläne Wissenschaft und Technik, bei der Messe der Meister von morgen usw* Das sind Aufgaben, die nur über das gesellschaftliche Verständnis, über die politisch-ideologische Überzeugungsarbeit der Parteiorganisation effektiv zu meistern sind.

Alle Grundorganisationen visieren mit ihren Kampfprogrammen und Verpflichtungen gegenüber dem Zentralkomitee hohe Ziele zum 30. Jahrestag der Gründung unseres sozialistischen Staates an. Die Parteiorganisationen treten als politische Organisatoren einer schöpferischen Masseninitiative in Aktion, so im Bezirk Halle unter der Losung "Wir schreiben Blatt 30 unserer Geschichte" und im Bezirk Dresden unter dem Motto "Zeitgewinn für unsere Zeit". Die Bezirksleitung Magdeburg bereitet eine Bezirkskonferenz der Wettbewerbsbesten und Neuerer und eine Manifestation der Wissenschaftler und Kulturschaffenden vor. Im Bezirk Karl-Marx-Stadt wird eine breite Massenkontrolle über die Realisierung der Verpflichtungen in den Arbeitskollektiven organisiert.

Genossen Die Grundorganisation des VEB Elektroprojekt und Anlagenbau an der Spitze Berlin will an der Spitze des Betriebskollektivs die staatliche Auflage im Wettbewerb des Fünfjahrplanes für den Zeitraum bis Ende 1979 mit 4,3 Prozent übererfüllen. Die politische Arbeit ist darauf gerichtet, das Wissen der Werktätigen um ihre volkswirtschaftliche Verantwortung und die